



Tras la resolución del Tribunal Electoral sobre el Plan C, AMLO manda mensaje de calma: "No somos extremistas"

Además, aseguró que prevé que la relación con EU será muy buena, pero en tanto se aprenda el respeto de la soberanía.



Andrés Manuel López Obrador celebró este jueves la resolución del Tribunal Electoral sobre la conformación de plurinominales que da mayoría a la 4T en el Congreso y buscó mandar un mensaje de calma en medio de la incertidumbre en los mercados.

"Que se serenen porque ya se ha demostrado que no somos extremistas", lanzó durante su conferencia. Insistió que con la iniciativa de reforma al Poder Judicial, lo que se busca es que haya democracia en el país y no un grupo "al servicio de una minoría".

Eso, luego de que el tribunal hiciera oficial el día de ayer el proyecto del magistrado Felipe de la Mata que confirma la mayoría calificada del partido oficialista y aliados en San Lázaro, con una votación de 4 a 1. Además, en el Senado también están a un escaño de obtener también mayoría, con lo que podrían aprobar sin mayor discusión el último paquete de reformas de AMLO.

[Tras la resolución del Tribunal Electoral sobre el Plan C, AMLO manda mensaje de calma: "No somos extremistas" \(lapoliticaonline.com\)](https://lapoliticaonline.com)